



## Entrevista

### Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (YARED DE LA ROSA).- “He leído y estoy de acuerdo que el futuro del mundo, cuando haya guerra va a ser por el agua. México se está adelantando para que no se privatice el agua y que no quede como mercancía y como un negocio de los que tienen dinero, sino que el Estado tiene la obligación de ser el órgano regulador del líquido más importante del desarrollo de un país.

El agua para la gente del campo es la vida. Una tierra sin agua es una tierra sin valor. Obviamente, al hacer caso de lo que las especulaciones decían, de que el gobierno les iba a quitar el agua, ellos se alteraron y emprendieron una lucha que para mí no tenía justificación, porque nunca tuvo riesgos el que su concesión fuera respetada”.



<https://drive.google.com/file/d/12NkzEAbYMp4d6GSWjS-n0meYN7GzMfV/view>